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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am 11. Januar 2021 

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bauerbach, Peter 

Bonacker, Reinhold 
 Schmitt, Bertram  

Dörr, Elmar 
 Rhiel, Sebastian 
 Röhmig, Sven 
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht          
 Boland, Norbert (Stadtverordneter) 

 
 
 
 
 
 

  
Nicht Anwesend Angelika Aschenbrenner (entschuldigt) 

Dr. Christian Lohbeck (entschuldigt) 
 
  

   
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
  
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
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Teil A 
 
TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Die Ortsvorsteherin begrüßt alle Anwesenden und stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass 
die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden sind und 
das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
werden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
 

Teil B 
 
 

TOP 2  
Stellungnahme zum Haushaltsentwurf 2021 der Stadt Kirchhain 
 

 
 
 
Weiterentwicklung Bauflächen Lärchenpfad 
 
Der Ortsbeirat wiederspricht der Begründung, dass ein Großteil der Anlieger die Ausweitung 
eines Baugebietes ablehnt. Diese Aussage beruht auf die anfängliche Planung dieses 
Baugebiet zu entwickeln und ist somit nicht mehr Aktuell. In 2016 wurde seitens der Stadt 
mitgeteilt, dass die Weiterentwicklung Baugebiet „Lärchenpfad“ nach erfolgter Erschließung 
des Baugebietes „am Friedhof“ wiederaufgenommen werden soll (siehe Protokoll 
24.10.2016)  
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Der Ortsbeirat fordert die Stadt auf, die Weiterentwicklung des Baugebietes „Lärchenpfad“, 
noch in diesem Jahr wieder aufzugreifen. 
Vielleicht ist es möglich das Baugebiet in zwei Ausbaustufen aufzuteilen. Oberer Bereich bis 
Möhrengarten und im Anschluss bis zum Wuhlgraben. 
 

Ergänzung der LED-Straßenbeleuchtung weiterführen 
 
Wird zur Kenntnis genommen. Der Bedarf der Ergänzung liegt der Stadt vor. 
 

Ausbau Parkplatz „Am Friedhof“ 
 
Dieser Darstellung muss der Ortsbeirat wiedersprechen, da die genannte Fläche nicht 
nutzbar ist. Es geht um die Grünfläche ohne abgesenkten Bordstein gegenüber dem 
Eingang zur Straße Am Friedhof. 
Erwähnung in den Protokollen vom 29.05.2017 und 13.11.2017  
 

Erneuerung der Holzvertäfelung in der Mehrzweckhalle großer Saal 
 
Nimmt der Ortsbeirat mit Bedauern zur Kenntnis. 
Es wird allerdings auf die vorhandene Unfall.- und Verletzungsgefahr durch die defekte 
Holzvertäfelung hingewiesen. 
 

Weitere Mittel zur Erneuerung/Sanierung des Kriegerdenkmales 
 
Nach mehreren Ortsterminen Ende 2019 Anfang 2020 wurden andere Absprachen 
bezüglich der Erneuerung/Sanierung getroffen. 
 
Siehe Protokollauszüge 
18.11.2019 

 
09.03.2020 
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Machbarkeitsstudie zur Verlegung der Bahnhaltestelle/Bahnhof mit 
Alternativverbindung Weidegasse – K31 (Bahnbrücke - Fahrradweg) 
 
Wird zur Kenntnis genommen. 
 

Abgasabsauganlage FW-Gerätehaus Anzefahr (Ergänzung) 
 
Wird wohlwollend zur Kenntnis genommen  
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 

 

Teil C 
 
TOP 4 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 
 
-Keine- 
 
 
 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
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Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 
TOP 5 
Verschiedenes 
 
Der Ortsbeirat bemängelt, dass die Fragen aus dem Protokoll vom 30.11.2020 nur zum Teil 
beantwortet wurden. Aus diesem Grund nochmals die Fragen: 
 
Wann ist die Urnenwand nutzbar? 
 
Wann wird das Dach am alten Schulgebäude saniert? 
 
Wann wird die Hecke am Friedhof erneuert? 
 
Wann wird der Abraumplatz, hinter der Urnenwand, neugestaltet? 
 
An der Mehrzweckhalle (Hintereingang) einen Bewegungsmelder mit neuer Lampe 
installieren um den Bereich vor der Kirche besser auszuleuchten. 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

Wichtige Informationen/Rücksprache 
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Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 
Stadtverwaltung 

1   

2   

3   

4   

 
 
 

 
 
 
G e f e r t i g t: 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 

Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 
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